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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mercredi 14 juin 18h30 

Local 202 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Christ-Roi tenue le 
mercredi 14 avril dix-huit heure trente de l’an deux mille vingt-trois au local 
202 
 

 
 
 

PRÉSENCES Mmes  ☒Caroline Blanchet, parent 
  ☒Stéphanie Castonguay, parent 
  ☒Myriam Rivard, parent 
  ☐Isabelle Talbot, enseignante 
  ☒Lucie Thivierge, soutien 
  ☐Catherine Périgny-Fortier, parent  
  ☐Josée Nolet, parent 
  ☒Annie Jolin, enseignante 
  ☒Jessica Lebel, enseignante substitut 
  ☒Sara Ménard, secrétaire 

  
 MM. ☒Steve Marquis 

 
 

 
 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE Le quorum est atteint. Monsieur Marquis, directeur, souhaite la 

bienvenue aux membres. Il est 19h00.  
 
 
 
LECTURE ET ADOPTION CE-1153-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE L’ORDRE DU JOUR Lucie Thivierge. 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit avec quelques 

changements dans les présences et corrections de 
coquilles. 
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ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 

ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL CE-1154-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE LA RÉUNION DU  Caroline Blanchet 
26 AVRIL 2023 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 26 avril 2023 soit 

adopté avec les ajouts suivants : 10.1 activités de fin 
d’année, 10.2 Places en SDG, 10.3 Défie année. 

ADOPTÉ. 
 
 

INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE Aucune 
 
CORRESPONDANCE Caroline a reçu une lettre du Syndicat en lien avec 
l’importance des employés et le rôle qu’ils jouent dans une école.  
 
INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 Cour d’école  
 Steve nous informe que les copeaux sont étendus et que l’asphalte sera fait en début d’année 
prochain ou bien à l’été 23-24. Le gazon synthétique sera installé en juillet-aout, panier de basket 
seront installés dans la patinoire. 
 
 Nombre de parents au CE 
 Steve demande si nous sommes encore à l’aise avec le fait d’avoir encore 4 parents sur le CE. 
 
 Date de l’AGA ; 25 au 29 septembre 
 L’Aga aura lieu le 27 septembre prochain. 
 
 Mot de la présidente pour Rapport annuel 
 Caroline fera un petit mot pour le rapport annuel. 
 
 T-Shirt 
 Un forms a été envoyé aux parents afin de connaitre les besoins pour l’an prochain. 
 
 Population scolaire 
 Préscolaire 4 ans : 18 mais nous serons 16, préscolaire 5 ans : 18 élèves, 1ere année : 20, 2e 
élèves 17, 3e année : 18, 4e année : 18 , 5e et 6e année 20. 
 
 Comité verdissement de la cour d’école 
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 Le 10 mai dernier a eu lieu une rencontre du comité verdissement de la cour d’école. Stéphanie 
et Caroline y ont assistés. L’EAH sont avancé dans leur idée. Ajout d’arbres le long de la clôture afin 
de couper le vent. La classe extérieure n’a pas assez d’espace pour 20 élèves. Il y a de l’espace pour 
12 élèves environ. La piste d’athlétisme n’aura pas lieu cette année.  
 
 PEVR 
 Steve présente le PEVR qui a été présenté au personnel de la CSSH. 
 
 
ADOPTION  
 
Budgets initiaux 23-24   CE-1155-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
    Myriam Rivard, que les budgets initiaux soient adoptés tels que

 présentés. 
ADOPTÉ. 

 
Balance du budget du CE CE-1156-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Lucie Thivierge, que le montant de 300$ restant soit 
adopté tel que présenté. Faire l’achat d’un air climatisé 
portable pour le 3e étage, faire faire le ménage par un 
autre entreprise ou l’achat de IRobot. 

 
ADOPTÉ. 

 
 
 
APPROBATION  
 

Sorties éducatives. CE-1157-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Jessica Lebel, que les sorties éducatives présentées 
soient approuvées. 

 
  Dernière semaine sortie aux jeux d’eau 
  21 juin : Cinéma en AM 
  22Juin : 2-3-4 Domaine des 2 vents et 5-6 pêche 
  Sortie aux quilles le 15 ou le 19 pour les 6e année. 
  27 juin : musée minéralogiques Malartic 
  28 juin : Labyrinthe des insectes 
  29 juin : Parc brunet et jeux d’eau 

 
APPROUVÉES. 

 
 

Grille-matières CE-1158-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Stéphanie Castonguay, la grille matières pour l’année 23-
24 soit adoptée telle que présentée. Ajout du programme 
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culture citoyenneté québécoise pour les 4e-5e et 6e 
année. 25 min/9 jours 

APPROUVÉES. 
 

Règles de conduite et mesures de sécurité  CE-1159-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
(code d’éthique) _____________________, que les règles de conduite et 

mesure de sécurité pour l’année 23-24 soit adoptées telles 
que présentées. Nous gardons les règlements tel quel. 
Mettre en évidence l’heure d’arrivée des élèves le matin 
pour la sécurité. 

 
APPROUVÉES. 

 
 

 
 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 

 Comité de parents (CSH) La rencontre a eu lieu lundi dernier, le 12 juin. Jacquelin Roy, 
un membre d’une autre école a partagé que le webinaire sur 
le verdissement des cours d’école était très intéressant pour 
les écoles qui désirent débuter un projet. Stéphanie demande 
a Steve ce que c’est l’offre de concertation. Dans d’autre 
école, ils coupent sur le temps de transition afin d’avoir du 
temps de concertation entre les enseignants. 

 
 L’O.P.P. Aucun 

 
 
 
 
AFFAIRES NOUVELLES  
 
10.1 Activités de fin d’année :  Steve demande aux parents du CE s’il trouve pertinent de 

recevoir un calendrier commun, envoyer seulement 
un Calendrier activités par classe. 

 
10.2 Places en SDG : 1 nouveau poste en SDG sera ouvert à Christ-Roi afin de pouvoir accueillir 

tous les élèves de notre école.  
 
10.3 Défi 4e année :  Lors d’activité de grande ampleur, faire la demande d’aide aux parents à 

l’avance et être précis dans l’aide demandé.  
 
DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION La prochaine rencontre aura lieu le 27 septembre à 19h00. 
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ÉVALUATION La rencontre s’est bien déroulée. 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-1161-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Annie Jolin, 
 
  QUE l’assemblée soit levée.   Il est 21h15. 
 
 

ADOPTÉE. 
 

___________________________  ___________________________ 
Caroline Blanchet, présidente Sara Ménard, secrétaire  


